



Des nouvelles d'oléron.

publié le 27/06/2016

Bonjour

nous sommes bien arrivés sur l'île d'oléron vers 12h30. Après le pique nique, la plupart des élèves ont fait leur première séance de surf. Les conditions sont très bien pour débuter, plusieurs élèves ont même réussi à se mettre debout.

Nous sommes actuellement dans les logements qui sont assez confortables.

Les profs d'eps.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.